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第１３４号                                      ２０１２年９月３０日発行 

 

木の会だより 
木の会 HP   PC アドレス  http://kinocai.web.fc2.com/   

http://kinokai.bbs.fc2.com/  

☆ 例会日程 ☆                                

                                                                   

 

 

   

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月 担当 ２班  

 

４日…講座室 「表してみましよう」✿3 匹のこぶた

１１日…講座室 「３分間スピーチ」２班（役員会） 

１８日…講座室 「勉強会」✿テーマ未定 

２５日…講座室 「ゲーム」 

 

 

１１月 担当 １班                     

 

１日…講座室 「勉強会」 ✿3 匹のこぶた      

８日…講座室 「３分間スピーチ」 １班（役員会）  

１５日…講座室 「勉強会」 ✿テーマ未定 

２２日…講座室 「ゲーム」 

２９日…講座室  交流しましょう！ 

 

 

木の会 20周年記念行事 ☀空が晴れますように(^^)/ 

日時 10月 14日 （日曜日） 

午前 9時 30分 雨天決行  

集合場所 ：ＪＲ上野公園口（動物園口） 

東京文化会館前に集合 木の会の旗が目印です 

携帯アドレス 

http://kinocai.web.fc2.com/　
http://kinokai.bbs.fc2.com/
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☆ 行事予定 ☆ 

 

  

    

 

   

          

デフ協会主催 万華鏡作りに参加して 

涼しい日に、杜のアトリエで万華鏡作りに参加しました。 

小学生の時に作った記憶と孫に旅行のお土産で買ったとき、もう○○年以

上見たのを忘れる位・・・作っているうちに、皆子供の頃に返ったように

楽しく、わいわい言いながら一生懸命作りました。今回の万華鏡は、飾り

を入れる部分が入れ替え出来るので、飽きたら別のアクセサリーを入れる

ので楽しみが何倍にもなる万華鏡作りをしました。 

終了後皆さんでティータイム、その後は見世蔵に行きいろいろな万華鏡

を観てきました。 

 

中には○○十万円の万華鏡もあったんだぞー！ 

皆も行った方がいいんだぜ～～！ 

流山のスギちゃん 
 

デフ協会主催 花火観賞会に参加して 

 
8月 25日（土） 流山・三郷の花火大会がありました。ずっと暑い日が続いていましたが、

その日も本当に暑くて・・・ 

夕方６時頃になると「どこから湧いて出てきたの？」と言うくらい

混んできました。後日わかった事ですが、14万人も集まったそうです。 

 1週間前からデフ協会で場所を確保していただけあって、２つの花

火大会が目の前で見られる特等席でした。毎年、家からみているのと

は全然違って、大きな地響きや川岸の仕掛け花火も楽しむ事が出きま

した。 

花火を待っている間は、色々とつまみながら話をしたり、途中よその飼い犬が土手を滑っ

てきたり、得体の知れない虫が乱入したり、私の母も飛び入り参加させてもらったりと楽し

かったです。本音を言えばビール片手に花火観賞・・・といきたかったのですが、運転の都

合上そうする事が出来ず、残念でした。 

暑い中、準備をして下さった方々本当にありがとうございました。 

Ａ．Ｉ 

流山市民祭り   

日時 10 月 28 日 日曜日 

場所 流山市総合運動公園 

 

        

木の会 ２０周年記念行事 

日時  10 月 14日 日曜日 

場所  上野動物園見学と昼食 

☆行事に参加した方の感想です☆ 
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納涼会に参加して 

 

毎年恒例の納涼会が 8月 30日（木）、新松

戸の「土間土間」において 17名の参加で開

催されました。 

O さん手作りのくじ引き棒？で席順を決定。

造花をバラして作ったそうで、その後髪飾り

に使用（挿せない人もいましたが・・）会長

挨拶・乾杯の後・歓談に入りましたが何故か

話題は各自の年齢になり（暴露合戦？）驚い

たり、納得したり、お互いを深～く知るきっ

かけになり大変良い飲みにケーションとな

り楽しい一時を持つことが出来ました。参加された皆様、お疲れ様でした。 

きくりん 

 

ＰＳ あまり楽しかったのか二次会もそこでやったようです。 

 

 

 

デフ協会主催 ハイキング 流山本町江戸回廊 

 

9 月 30 日（土曜日）流山市役所に集合、2 班に分かれてボランティアガイドさんと一緒に

スタートしました。天気は晴れ、ハイキングには最高でした。 

私は松戸市民の為、流山市役所も初めて(~_~;)でした。 

流山は、明治２年～6年まで千葉県の前身である「葛飾県」

に続いて、「印旛県」の県庁所在地だったこと。みりんと

江戸川の深い関係、明治時代に千葉県創立１番目の小学校

が、現在の流山小学校との事でした。赤城神社の大しめ縄

も見てきました。市の無形民俗文化財だそうです。流山っ

てすごいですね！！ 本当に勉強になり、楽しかったです。

結構歩きましたので、お腹もすいたから、昼食のレストラ

ンもおいしくて、参加して良かったと思いました。ありがとうございました。 

 

おはぎ大好き 
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つくる会について 

ろう重複障害者の仲間が、「手話」という共通のコミュニケーションで集える施設づくり

を目指し、各市ろう協会とサークル員がカンパ活動及びバザー等で収益をあげて、資金を集

めています。 

千葉県は５つのブロックに分かれてカンパ活動していますが、流山市は葛北ブロックに属

し、例会の場所は柏市教育福祉会館又は中央公民館（どちらも同じ建物内）流山市では、昨

年まで、３つの各サークルが月に一度、会議に出席していましたが、やはり負担が大きく、

今年からは３つのサークルが交代で会議に出席する事にしましたので、3 ヶ月に 1 度の出席

で良くなり、会議の内容は各サークルに伝えて情報を交換しています。 

Ｆ．Ｍ  

 

 

《お詫びと訂正》 

木の会だより１３３号掲載の「役員さんのお仕事紹介コーナー サ連編」 

「サ連とは？にお答えします」の文中にあります千サ連は県サ連の誤りでした。 

千サ連は千葉市手話サークル連絡会？（連絡協議会かも）の事でした。 

正しくは 

まずサ連とは県サ連・千サ連・流サ連の３つがあります。 

県サ連とは千葉県手話サークル連絡会という千葉県の加盟サークルの団体です。 

千サ連は千葉市手話サークル連絡会？（連絡協議会かも）の事です。 

流サ連は流山市手話サークル連絡協議会が正式名称です。 

お詫びしあやふやな訂正をさせて頂きました。    

 ふ・ふ・ふ 

 

 

♥編集後記♥    

お彼岸が過ぎて、日毎に涼しくなりました。秋まきの花の種をまき、小さな芽がぽつぽつと出てき

ました。かわいくて✿胸がわくわくしてきま～す✿ 

次回の役員の仕事紹介は、会計さんです。おたのしみに！ 

 


